

La iglesia en Lima - PERÚ

AMADOS HERMANOS DE LA OBRA DEL RECOBRO DEL SEÑOR EN TODA LA TIERRA A todas las iglesias en el Recobro del Señor Presente.-

Amados hermanos:

Debido a la situación que hemos y estamos viviendo, relatamos los hechos en cuanto a la obra del Señor en nuestro país.

La iglesia en Lima, tuvo su inicio con los hermanos Daniel Capillo, Andrés Capillo y otros hermanos en la década de los 70, con la visita de Oscar Calle y Juan Delgado; luego ellos invitaron al hermano Dong Yu Lan para que visitara Lima. A partir de allí, él nos regó durante todo este tiempo. Agradecemos al Señor por el hermano Dong Yu Lan y sus cooperadores por la ayuda que nos dieron. **Pero en cuanto a la obra desarrollada en nuestro país hemos tenido problemas.** En ese tiempo estableció a Daniel Capillo como obrero en el Perú y quien descanso en el Señor en 1990 en un accidente; en el mismo año reunidos los hermanos responsables de las iglesias en Lima con la presencia del hermano Dong Yu Lan, Ezra Ma, asumió la obra en el Perú Andrés Capillo juntamente con otro hermano nuevo Rubén Vidal (actualmente en Canadá). Y en aquella misma reunión el Hno Andres recibió varias cajas de literatura de la esposa del Hno Daniel y el Hno Andres repartió a los Hnos. a lo cual el Hno Dong reacciono de una manera airada y ordeno que se recoja todo y además ordeno botarlas esto causa dolor a varios Hnos. especialmente al Hno Andres y que no boto dicha literatura sino que hasta el día de hoy las guarda porque son muy saludables

En el año 1995, según la determinación del hermano Dong Yu Lan, las iglesias en Lima se unieron como una sola, la cual llegó a ser la Iglesia en Lima, siendo nombrados cinco hermanos responsables (entre ellos Andrés Capillo y Adrián Matta), en aquel entonces ya no se encontraba el hermano Rubén Vidal en la obra (porque viajó), solo quedaba el hermano Andrés. A los cinco hermanos responsables fue agregado el hno. Roberto Graner de Brasil cooperador del hermano Dong Yu Lan (quien vino por un negocio en Lima juntamente con otro hermano), y permaneció con nosotros aproximadamente cinco años, hasta el 2001. Como cooperador del hno. Dong trabajaron juntos en la obra con Andrés Capillo.

Inicialmente el hermano Roberto Graner nos ayudó, pero debido a su actitud individualista no solo causó problemas en Lima, sino que también daño a las iglesias, por ejemplo en cuanto a la obra: él hizo la regionalización en el Perú y el nombramiento de los hermanos en las mismas regiones, de manera individual y sin comunión con Andrés Capillo, haciendo uso de muchas mentiras a fin de justificar sus actos; y es mas, usando el nombre del hno. Dong. Lo cual fue desmentido por el mismo hno. Dong en una comunión en Brasil estando presentes Roberto Graner, Ezra Ma, Andrés Capillo, Adrián Matta. Estos hechos causaron dolor e indignación en todos los hermanos de la iglesia no solo de Lima, sino también de las demás iglesias. Y los hermanos de las iglesias desearon tener comunión en diciembre de 2003, en la ciudad de Lima con el hermano Dong, quien manifestó "que todo estaba arreglado". Solamente se llevó a cabo dos reuniones con los hermanos responsables y de servicio en Lima (los días 8 y 10 diciembre de 2003) con aproximadamente treinta hermanos.

En aquella comunión del día 8 de diciembre, llegamos a desconocer en su actitud a nuestro hno. Dong, quien negó públicamente en aquella reunión, de haber establecido al hermano Andrés Capillo en la obra en el Perú; minutos más tarde reconoció que se había olvidado. Al día siguiente (9 de diciembre de 2003) viajó a la ciudad del Cuzco donde también había problemas por causa de Roberto Graner. En aquella comunión negó que Andrés Capillo era obrero en el Perú (este informe fue dado por los hermanos de Wanchag).

El día 10 de diciembre retornó a Lima, y fue a la casa de Andrés Capillo juntamente con el hermano Roberto Graner y Ezra Ma, donde fue recibido por Andrés Capillo, Adrián Matta y Giulianno Capillo, y tuvieron comunión casi todo el día, en donde el hermano Dong acusó al hermano Andrés Capillo de tener ambición de posición, y luego pasó a ofrecerle "que lo haría un cooperador a nivel de Sudamérica" dentro de poco tiempo a lo que el hno. Andrés Capillo contestó textualmente "que ese regalo se lo guarde para un ambicioso, que yo no lo quiero, porque no quiero ser un títere de nadie, ¿para qué? para que usted me manipule?". Avanzada la hora, se había fijado una reunión con los hermanos de servicio de Lima en los Olivos en la tarde, donde llegamos a hacer la paz; en aquella misma reunión el hno. Andrés pidió que se hiciera una carta abierta a las iglesias en el Perú, de los acuerdos a que se había llegado haciendo mención de los hermanos presentes y que fuese

firmada por ambos Roberto Graner y Andres Capillo. En previsión de las continuas retractaciones de nuestro hno. Roberto Graner, la cual anexamos con la presente. En aquella misma reunión fue invitado el Hno. Dong para la conferencia en Lima en los meses de Octubre o Noviembre, lo cual aceptó.

La iglesia en Lima esperaba la Conferencia con el hno. Dong, pero luego fuimos sorprendidos, que nuestro hermano había tomado la decisión de hacer la conferencia en una pequeña ciudad al norte de Lima (HUACHO), sin comunión con el obrero de aquella región (según la orientación de Roberto Graner a sus cooperadores) y sin mucho menos la comunión con los hermanos responsables de aquella ciudad. Al enterarnos de esto buscamos la comunión con Ezra Ma y también con Roberto Graner, al final fue con el hno. Pedro Dong pidiendo que tuviese comunión con su padre. Quien nos refirió que su padre el hno. Dong no vendría a Lima porque no somos uno con su ministerio. Esto afecto no solo a nosotros, sino a todos los hermanos de la iglesia, porque se esperaba dicha conferencia. Posteriormente recibimos la programación de las conferencias en el Perú, y según este rol llegaría el día 07 de Octubre al Perú. Pero mas, nos enteramos días antes que estaban en Lima, haciendo reuniones con algunos hermanos de servicio, los cuales eran de desconocimiento de los hermanos responsables, no recibiendo ningún tipo de comunicación de parte de estos hermanos de servicio, ni de los hermanos Roberto Graner y Ezra Ma.

Luego de los viajes a Tacna, Arequipa Para la conferencia en Huacho, para llevar a los hermanos a tal ciudad ofrecieron pasajes para los hermanos y fueron por las casas de muchos hermanos dando noticias de que ya no había autoridad en la iglesia en Lima, que los hermanos Andrés Capillo y Adrián Matta habían sido destituidos y era de conocimiento de algunos hermanos. Frente a este hecho nos pusimos a orar con algunos hermanos de servicio y coordinadores con la intención de viajar a Huacho, pero el día sábado 09 a las 03 de la tarde recibí una llamada del hno. Julio Hinostroza de Chiclayo diciéndome que el hno. Roberto Graner le había llamado diciéndole que no podía entrar al local de la iglesia en Lima porque habían cambiado la llave. Este mensaje fue dejado en el celular del hermano Andrés, en donde le exhortaba con mucho amor, diciéndole que debemos estar en el espíritu, amar a los hermanos. E inmediatamente, el hermano Andrés llamó al hermano Julio Hinostroza que repitió lo mismo dicho anteriormente; en esos mismos momentos un grupo de hermanos rompieron parte de la puerta, y sacaron las cosas del Local contratando un camión para transportarlas a otro local. Cuando nos enteramos llamamos a la Administradora que nos alguila el local de chota 1116, la cual impidió la salida de las cosas que pretendían llevarse, llevándose solamente la guitarra del servicio. La mayor parte de los hermanos de servicio no viajaron solo un pequeño grupo y con ellos hermanos de la iglesia y nuevos. El último día de la Conferencia en Huacho el domingo por la tarde el Hno. Dong convocó a todos los hermanos de Lima, entre ellos había hermanos de provincias que asistieron a la Conferencia, en dicha reunión el hno. Dong actuó de manera desconocida exponiendo a los hermanos responsables de Lima, sin haber buscado antes la comunión con los mismos, rompiendo todo principio; hecho que fue preparado por los Hnos. descontentos contra los hermanos responsables. En aquella reunión fueron nombrados como hermanos responsables interinos cinco hermanos los cuales son Sandro Calixto, Luis Bullon, William Ojeda, Fernando Baca y Luis Ramírez. Seguidamente declaró públicamente que no tomarían nada del Local de reunión de la iglesia en Lima y que alguilarían otro local y el hno. Dong les compraría 200 sillas para sus reuniones; pero sin embargo, el Local Nº 03 que estaba bajo nuestro cuidado sito en el Centro Comercial Chacarilla nos reclamaron las pertenencias; nosotros como hermanos les cedimos todo los muebles que se encontraban en ella, levantando un Acta de entrega (les enviamos una copia).

Estos son los hechos narrados de manera resumida hay mucho que decir y todo será de su conocimiento en su debido tiempo.

En Cristo.

Los hermanos responsables:

Andrés CAPILLO C., Adrián MATTA

Hermanos de servicio y coordinadores:

Andrés KOC, Giulianno CAPILLO, Gonzalo GONZALES, Jaime VELAZCO L., Pedro TORRES, Zenobio TERRAZAS, Oscar FLORES, Salvador DÁVILA, Juan C. OLIVARES, Boris HILARION, Ciro BAUTISTA, Donato CUEVA, Alfredo CALCÍN F., Juan DE LA CRUZ, Elías PUNTILLO, Vidal GAMARRA, Carlos GUERRA, Justo HUAMAN, José PINO R., Juan TABOADA, José Luis MEJÍA, Pedro FRÍAS LOPEZ, Marcos GUILLÉN, Luis PADILLA, Wilfredo PALACIOS, Samuel TERRAZAS, Benjamín CAPILLO, Camilo SUAREZ, Lázaro ALBIZURI, Juan Julio IPARRAGUIRRE, Alfredo GALVEZ